



Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: LOYDA ISABEL MORALES MORALES

TEMA:” CORRIENTES DEL PENSAMIENTO ADMINISTRATIVO”

PARCIAL: I

MATERIA: ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

NOMBRE DEL PROFESOR(DRA): ROMELIA DE LEON MENDEZ

LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: NOVENO

CORRIENTES DEL PENSAMIENTO ADMINISTRATIVO

Para continuar con el tema sabemos que la administración es una de las actividades que cada persona ejerce ya sea en su casa, trabajo o en las distintas ocupaciones del contexto, es por ello que debemos de conocer en que consiste y cuál es la importancia de conocerlo. El siguiente autor comenta que (Münch) la administración "es el proceso por el cual la planificación, la organización, dirección y control se encarga de poder tener los objetivos de una empresa muy claros para poder adquirir buenas ganancias. Mismo que también hoy en la actualidad es una de las armas que todas las personas la utilizan en cualquier parte de sus ocupaciones como también las personas ancestrales también las utilizaban para poder administrar en sus gobiernos ya que hoy en la actualidad aún se utiliza pero con más avance es decir más desarrollado, más estudiado con buenos fundamentos de varios autores que fueron partícipes de la administración en su momento.

Como en su caso los principales pioneros que se enfocaron en extender y nutrir aún más esta rama que es la administración tal es el caso del autor comenta que (TAYLOR, 1903) efectuó sus primeras observaciones sobre la industria del trabajo en la industria del acero. A ellas les siguieron una serie de estudios analíticos sobre tiempos de ejecución y remuneración del trabajo. Sus principales puntos, fueron determinar científicamente trabajo estándar, crear una revolución mental y un trabajador funcional a través de diversos conceptos que se intuyen a partir de un trabajo. La administración es un arte, una tecnología, una ciencia que nos ayuda a llevar todo en orden, con esto en diferentes circunstancias de cada día, nos lleva a utilizar la administración.

La administración es de suma importancia conocerla ya que gracias a ello permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo, a través de los cuales se pueden alcanzar propósitos comunes que individualmente no se pueden lograr en los organismos sociales, así mismo con la participación de hombres y recursos materiales para la consecución de objetivos organizacionales. Así mismo la administración es considerada una ciencia que incluye métodos, técnicas y teorías para el uso de recursos que se han puesto en práctica en grupos de personas organizadas para alcanzar eficazmente y eficientemente un fin en común. Así mismo, los antecedentes de la administración hacen referencia a los inicios de procesos de control de actividades, que surgen de la necesidad humana de organizarse y a su entorno. Se suele dividir los antecedentes de la administración, mismas que se adecuan a su contexto histórico, pero mantienen las nociones básicas de gestión y

organización. Mismo que también la rama de la administración nace desde que los seres humanos debieron de incorporarse en grupos para lograr cubrir sus necesidades de supervivencia, por lo que se organizaron para complementar sus habilidades, definir reglas y cuidar sus recursos. De la misma manera desde tiempo atrás cada uno de las civilizaciones que se asentaron en cualquier parte de la tierra tenía y desarrollo una administración propia para poder trabajar y sobre salir como civilización y tener buena organización, poder crecer y llevar un buen control.

Dentro de ellos se encuentran distintos grupos que formalizaron su propia administración los cuales fueron sumerios donde se dice que Salomón estableció acuerdos comerciales, de construcción y formo tratados de paz, además de repartir los recursos equitativamente entre la población así mismo los sumerios lograron la invención de la escritura y la conservación de registros para un control administrativo tributario. Asimismo los egipcios fueron los creadores de las pirámides, ellos de igual manera utilizaron la administración, ya que debían de planificar la cantidad de bloques, de donde serían extraídos, cuántos hombres necesitarían y sobre todo el tiempo de construcción.

Dentro de esto también se encuentra babilonia donde el rey de babilonia elaboro leyes de carácter mercantil, tratando temas como ventas, préstamos, contratos, sociedades, acuerdos y pagarés, además sus transacciones eran registradas en tablillas como un medio de control. Mismo que los chinos estudiaban principios de comportamiento sobre organización, planificación, dirección y control, además de conocimiento de conceptos como; organización, funciones, cooperación, procedimientos para mejorar la eficiencia y técnicas de control mismas que se encontraban en la constitución de Chow que era un directorio de todos los sirvientes del emperador. Una de las civilizaciones que desarrollo buenas bases fue grecia estos descubrieron los criterios de investigación e introdujeron la ciencia y la educación en muchos aspectos a la administración. Fue en este segmento de la historia que Platón aporoto la primera teoría sobre la especialización y división del trabajo.

Una de las épocas que influyo mucho en esta parte fue la revolución industrial el cual se generó nuevas formas de ayuda o de facilitación en el trabajo de los trabajadores así mismo de la producción de productos.

Como conclusión es de suma importancia tener en cuenta cada uno de los conceptos de la administración y mismo que también esta rama es muy importante ya que es una gran herramienta de trabajo para poder administrar desde un negocio ,mismo que también ha ayudado a muchas personas a crecer su negocio y como persona como también año con año se reforza y se fortalece aún más esta rama de la administración.

Bibliografía

Münch, L. (s.f.).

TAYLOR, F. W. (1903). Management. Shop. *Principios de la Industria del*, 23.

Mompart García María Paz (2018) Administración y Gestión, Editorial DAE.

2.- Arndt Clara (2016) Administración de Enfermería Teoría para la Practica con un enfoque de Sistemas, Segunda Edición en Español.